



Medienmitteilung vom Verein Bitcoin Alps

Die Zukunft des Geldes

Thun, 21. Oktober 2024 – Am Samstag, 2. November, findet die zweite Bitcoin Konferenz im Kanton Bern statt.

Die angespannte geopolitische Weltsituation und immer lauter werdenden Inflationsängsten lässt viele Personen nicht ungelassen. Bitcoin als hartes Geld, das die Zukunft von Bürger, Unternehmen und Politik evolutioniert, bietet da eine gewaltige Chance für eine stabile Zukunft.

Oft wird Bitcoin noch in die Schublade als Spekulationsobjekt geschoben. Die Organisatoren sind davon überzeugt, dass Bitcoin in unmittelbarer Zukunft ein weitaus besseres und gesünderes Geld ist. Momentan ist die Entwicklung noch in einem frühen Stadium, vergleichbar mit der Entwicklung des Internets vor rund 25 Jahren. Die Konferenz will aufklären und zeigt auf, wie Bitcoin für Alt und Jung, Private, Unternehmen und NGOs die gesunde Zukunft des Geldes ist.

Der Konferenztag ist gepackt von spannenden Referaten und Keynotes. Parallel dazu können verschiedene Workshops zur Vertiefung verschiedener Themen besucht werden. Im Ticket zum Selbstkostenpreis von CHF 75 ist auch die Verpflegung und Getränke inklusive.

Das breit gefächerte Zielpublikum der Konferenz reflektiert die universelle Anziehungskraft von Bitcoin – von neugierigen Privatpersonen, die sich Bitcoinwissen aneignen oder ihre finanzielle Unabhängigkeit stärken wollen, über Bildungseinrichtungen, die auf dem neuesten Stand der Technologie bleiben möchten, bis hin zu Unternehmen, Finanzexperten und Politikern, die die Auswirkungen auf das globale Wirtschaftssystem verstehen und gestalten wollen.

Durch das Programm wird Ronnie Grob, Chefredaktor des Magazins "Schweizer Monat", führen.

Datum und Ort

Die Konferenz findet am 2. November 2024 ab 09:00 Uhr in der Westhalle Thun, Industriestrasse 5, 3600 Thun statt.



Das Programm

Das aktuelle Programm findet sich unter folgendem Link:

<https://www.bitcoin-alps.ch/konferenz/2024/>

Wer steht hinter Bitcoin Alps?

Der 2022 gegründete Verein «Bitcoin Alps» ist eine Gruppe von Enthusiasten, die daran glauben, dass Bitcoin der Schlüssel zu einer besseren Zukunft ist. Durch den Aufbau und die Unterstützung eines optimalen Umfeldes für die Verwendung von Bitcoin, möchten wir die kulturellen, ökologischen, ökonomischen, politischen und sozialen Vorteile von "hartem (gesundem) Geld" nutzen. Das Ziel der Organisatoren ist es, dezentrale, politisch neutrale und freie marktwirtschaftliche Alternativen für die Gesellschaft zu schaffen, zugunsten der individuellen Freiheit und Souveränität sowie des Wohlstandes. Wir sind bestrebt, die Welt ein Stück besser zu machen, indem wir die Verwendung von Bitcoin durch Ausbildung und Bekanntmachung fördern und unterstützen.

Medienanfragen an:

Andreas Wenger, CoFounder Verein Bitcoin Alps

andreas@bitcoin-alps.ch

+41 79 762 26 17

Webseite: www.bitcoin-alps.ch

Instagram: https://www.instagram.com/bitcoin_alps/

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bitcoin-alps-thun/>

Facebook: <https://www.facebook.com/people/Bitcoin-Alps/100095312614908/>

X: https://twitter.com/bitcoin_alps

Wir freuen uns, wenn Sie in Ihren Medien über die Bitcoin Alps Konferenz 2024 in Thun berichten und schicken auf Wunsch gerne Fotos, Kontaktdaten von Interviewpartnern und weitere Informationen.



Bitcoin Alps Konferenz 2024

Die grösste Bitcoin Konferenz im Kanton Bern

Sa, 2. November 2024, 09:00 bis 17:30 Uhr

Westhalle Thun, Industriestrasse 5, 3600 Thun

Partner der Bitcoin Alps Konferenz 2024



Wirtschaftsraum Thun
die region



Medienpartner

